

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil wawancara dan observasi yang telah dilakukan maka penulis menyimpulkan berbagai hasil analisis sebagai berikut:

1. Pola asuh permisif yang diterapkan oleh orang tua Desa Gajah Kecamatan Gajah Kabupaten Demak diantaranya adalah orang tua tidak peduli terhadap pertemanan atau persahabatan anaknya. Orang tua juga kurang memberikan perhatian terhadap kebutuhan anaknya. Jarang sekali melakukan dialog, mengobrol, bercanda, terlebih untuk mengeluh dan meminta pertimbangan. Orang tua juga tidak peduli terhadap pergaulan anaknya dan tidak pernah menentukan norma-norma apa yang harus diperhatikan dalam bertindak. Orang tua tidak peduli dengan masalah yang dihadapi oleh anaknya. Dan Orang tua tidak peduli terhadap kegiatan kelompok yang diikuti anaknya. Orang tua tidak peduli anaknya bertanggung jawab atau tidak atas tindakan yang dilakukannya.
2. Perkembangan kepribadian remaja di Desa Gajah Kecamatan Gajah Kabupaten Demak menunjukkan bahwa remaja yang orang tuanya menerapkan pola asuh permisif lebih cenderung kearah kepribadian negatif, misalnya berperilaku minuman keras.
3. Pola asuh permisif yang diterapkan oleh orang tua berdampak buruk terhadap perkembangan kepribadian remaja di Desa Gajah Kecamatan Gajah Kabupaten Demak.

B. Saran-saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka dapat berikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Saran untuk orang tua yaitu pentingnya orang tua dalam memberikan pendidikan anak dan memberikan motivasi sejak dini secara alami dapat menciptakan rasa percaya

diri yang menjadikan anak mampu menilai dan menghargai diri sendiri. Berdasarkan ajaran dan bimbingan yang telah diberikan oleh orang tua kepada anak menjadikan anak merasa mendapat perhatian dan dicintai oleh orang tua, sehingga berdasarkan hal tersebut anak mampu memberikan kasih sayang kembali kepada orangtua dan patuh kepada orang tua dengan memberikan hal positif baik dalam lingkungan keluarga ataupun lingkungan sekitar untuk menjaga nama baik orang tua dan keluarga.

2. Saran kepada masyarakat yaitu hendaknya masyarakat Tetap membudayakan Sikap saling menyapa dan menghormati orang lain sehingga menjadikan remaja dapat melakukan hal yang sama dan menghormati serta sopan santun terhadap masyarakat.
3. Saran kepada remaja yaitu tetap menjadi generasi penerus bangsa dengan melakukan hal positif dan menghindari penyimpangan norma baik agama ataupun masyarakat sehingga mampu menjadikan negara lebih baik dengan memiliki remaja yang berpotensi dalam berprestasi dalam hal tertentu yang sesuai dengan kemampuan remaja.